Cádiz

La celebración de la XXIV Pestiñada Popular, en el aire

El presidente de la peña Los Dedócratas explica que este año no pueden contar con las instalaciones del hotel Francia-París, que estará en obras en los próximos días

Beatriz Estévez / CÁDIZ

La celebración de la XXIV edición de la Pestiñada Popular está en el aire. La peña Los Dedócratas, organizadora de este festejo gastronómico, no puede confirmar aún que en la noche del próximo sábado 14 de enero se vayan a repartir pestiños en la plaza San Francisco ni tampoco que varias agrupaciones carnavalescas vayan a amenizar la velada con coplas. El motivo, la falta de espacio.

El presidente de Los Dedócratas, Martín Periñán, explica que este año, a diferencia de los anteriores, no pueden contar con dependencias de la planta baja del hotel Francia-París, pues con motivo de la obra que se va a iniciar en el equipamiento la próxima semana esos espacios están siendo utilizados de forma provi-

sional para almacenar mobiliario de las habitaciones que van a ser reformadas.

"Aunque los pestiños y el anís los repartimos en la misma plaza, necesitamos contar con un espacio para atender a los invita-

ALTERNATIVA

Se ha solicitado a Cruzcampo una carpa para solucionar con ella el problema de espacio

dos al festejo, y por el momento no contamos con ninguno. La sede de la peña se encuentra algo alejada de la plaza, que es donde actúan los grupos de Carnaval y está la fiesta, por lo que descartamos ubicarnos allí. No tendría sentido". Como alternativa, explica Periñán que se ha solicitado a la empresa cervecera Cruzcampo una carpa que se instalaría en la misma plaza con el fin de atender en ella a los invitados de la Pestiñada Popular, pero en la tarde de ayer aún no había obtenido respuesta.

El presidente de la peña espera que la incógnita se resuelva "en esta misma semana", ya que hay que cerrar el cartel de agrupaciones que actuarían en el festejo en caso de celebrarse. "Ya hemos hablado con diversos grupos que están dispuestos a acudir a la Pestiñada, pero por el momento todo está en el aire. En cuanto sepamos qué va a pasar con la XXIV edición de la Pestiñada lo comunicaremos a los medios de comunicación, y esperamos que la noticia sea que sí hay festejo gastronómico", comparte el representante de la peña gaditana.

Con respecto a la elaboración de los pestiños, asegura que no habría problema puesto que comienzan a prepararlos 48 horas antes del inicio del evento. En caso de que finalmente todo salga

EL CARTEL, SIN CERRAR

Varios grupos han confirmado a la peña su asistencia a la Pestiñada, aunque habrá que esperar

adelante, se repartirán a los asistentes entre 10.000 y 12.000 kilos de pestiños y algo más de cien litros de anís.

La peña El Molino ha anunciado que este año repartirá en la Ostionada la mitad de kilos de ostiones que en 2011.



COPITI celebra un solidario acto de Reyes Magos

El Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales (COPITI) de Cádiz celebró el día 2 su tradicional actos de Reyes Magos, en el edificio Melkart de la Zona Franca. Los reyes acudieron a su cita con los más pequeños en vehículos clásicos que el Club del Automóvil de El Puerto de Santa María puso a su disposición. Este año, como novedad, sus Majestades cambiaron a los niños juguetes por un kilo de alimentos. Esos productos alimenticios han sido entregados al comedor social de Virgen de Valvanuz. Asimismo, los juguetes sobrantes del acto fueron entregados a Cáritas Diocesana de la delegación de Jerez (San Rafael).

Colombo critica la cancelación de un convenio dirigido a las mujeres

El gobierno socialista eliminó la prórroga de un acuerdo para fomentar la empleabilidad

Redacción / CÁDIZ

La Fundación Municipal de la Mujer del Área de Familia del Ayuntamiento de Cádiz ha recibido recientemente una notificación por la que el gobierno socialista, en una de sus últimas decisiones, le niega la prórroga para renovar el convenio que mantenía con el Consistorio para la promoción y la empleabilidad de mujeres que se encuentran desempleadas.

A pesar de negar repetidamente que sus administraciones realicen recortes, la realidad, según exponen desde la Fundación Municipal de la Mujer, es que "no sólo lo hace sino que además elimina directamente las ayudas destinadas a las actuaciones sociales programadas por los ayuntamientos, como es el caso de Cádiz".

La teniente de alcaldesa delegada del Área de Familia, Mercedes Colombo, lamenta "profundamente" que no haya sido posible la prórroga solicitada, "pero ya estamos acostumbrados —declara la edil— a que los gobiernos socialistas den de lado a las gaditanas y gaditanos negándonos financiación para programas sociales, mientras que a otros municipios sí que le conceden fondos".

Asimismo, Mercedes Colombo señala que la no formalización de este convenio de empleabilidad se ha debido a "causas ajenas a nuestra voluntad, pero quiero dejar claro nuestro interés en participar en futuras acciones y programas que se emprendan desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad".

Queremos agradecer a nuestra clientela su fidelidad durante estos 30 años y desearles lo mejor para 2012



Glorieta Ingeniero La Cierva, 1. Cádiz. 956 251 320. lenceriahelena@hotmail.com